

## Pressemitteilung

Neunkirchen, 17.09.2018

### Sparkasse Neunkirchen stellt neue Auszubildende vor

Neunkirchen. Mit Vorfreude auf den neuen Lebensabschnitt, aber auch dem typischen Kribbeln im Bauch, haben sechs junge Menschen im September ihre Ausbildung zum Bankkaufmann/ zur Bankkauffrau bei der Sparkasse Neunkirchen angetreten. Erstmals bildet die Sparkasse Neunkirchen auch einen jungen Mann zum Kaufmann für Büromanagement aus. Ebenso möchte sie einen Beitrag zur Integration leisten und bietet einem Syrer die Chance, sich mit einer Einstiegsqualifikation auf die Ausbildung zum Bankkaufmann vorzubereiten.

Vorstandsvorsitzender Markus Groß und Vorstandsmitglied Jörg Welter haben die Neulinge an ihrem ersten Arbeitstag persönlich begrüßt und ihnen viel Erfolg für den Einstieg ins Berufsleben gewünscht. Nach dem Kennenlernen in der gemeinsamen Einführungswoche geht es für die Neulinge zum ersten Einsatz in ihre Geschäftsstelle. In der zweieinhalbjährigen Ausbildungszeit lernen die „Azubis“ aber nicht nur das Arbeiten am Schalter und in der Beratung kennen, sondern erhalten auch Einblicke in mehrere Kompetenz-Center und interne Abteilungen. Neben den Praxiserfahrungen erlangen die Berufseinsteiger in Schulblöcken an der Berufsschule sowie durch innerbetriebliche Seminare das nötige Fachwissen. Darüber hinaus werden im Rahmen von Projektarbeiten, die von den „Azubis“ durchgeführt werden, soziale Kompetenzen und das Arbeiten im Team vermittelt. Auch nach Beendigung der Ausbildung bietet die Sparkasse Neunkirchen ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zahlreiche berufsintegrierte Weiterbildungsmöglichkeiten. Dieses Angebot stellt die berufliche wie auch persönliche Weiterentwicklung auf hohem Niveau sicher.

Der hohe Stellenwert der Ausbildung bei der Sparkasse Neunkirchen zeigt sich nicht zuletzt an der TÜV-Zertifizierung „Geprüfter Ausbildungsbetrieb“. Als erstes Kreditinstitut im Saarland hatte sich die Sparkasse Neunkirchen ihre Ausbildung zertifizieren lassen. „Dies dokumentiert, welchen Wert die Sparkasse einer ausgezeichneten Qualität und Vielschichtigkeit der Ausbildung beimisst“, so Vorstandsvorsitzender Markus Groß.

Die attestierte Qualität und Attraktivität der Sparkasse Neunkirchen als Ausbilder zeigt sich anhand von 22 Auszubildenden, einem dualen Studenten sowie 25 Fachoberschülern, die ein einjähriges Praktikum absolvieren. Somit gibt die Sparkasse 48 jungen Menschen die Chance, den Einstieg ins Arbeitsleben zu meistern oder durch ein Praktikum erste Eindrücke vom Beruf des Bankkaufmanns/der Bankkauffrau zu erlangen. Wer diesen attraktiven Beruf erlernen möchte, sollte sich deswegen möglichst frühzeitig bei der Sparkasse Neunkirchen bewerben. Bewerbungsschluss für den Ausbildungsbeginn im September 2019 ist Ende dieses Jahres. Alle wichtigen Informationen über die Ausbildung bei der Sparkasse Neunkirchen wie auch das Online-Bewerbungsverfahren finden Sie unter [www.sparkasse-neunkirchen.de](http://www.sparkasse-neunkirchen.de).



Der Vorstand der Sparkasse begrüßt die neuen Auszubildenden: (vorne v.l.) Sophia Witt, Rosalia Romé, Regine Simon, Katharina Resch, (hinten v.l.) Felix Bach, Andreas Krob (Abteilungsleiter Vorstandsstab und Personal), Jörg Welter (Vorstandsmitglied), Khaled Al Masalmeh, Markus Groß (Vorstandsvorsitzender), Julian Kornbrust und Cornelia Collet (Mitarbeiterin Vorstandsstab und Personal)

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker

Unternehmenskommunikation

Tel. 06821 / 208-433

Fax. 06821 / 208-364

eMail: [marko.becker@spk-neunkirchen.de](mailto:marko.becker@spk-neunkirchen.de)